## 玉村町 「聞きっぱなしにはしない!」議会の追跡力

## **\保護者や保育士に負担の大きい/** 使用済みおむつの持ち帰りはどうなった?



令和4年9月定例会で質問・提案

## 使用済み紙おむつの 保育所での処分を 検討してはどうか



使用済みおむつを 間違わないよう袋に 入れ、帰りに保護者 へ渡していました。

すでに検討を始めているが、 保管場所等の課題がある。



その後

令和5年7月から持ち帰りを廃止 (公立保育所)



使用済みおむつを一時保管 括処分します。

## あれから半年・議会が「追跡しました」 保護者・保育士にアンケートを実施

ややよかった2% どちらとも言えない2%

保護者には

持ち帰りが なくなって 保護者アンケート (170人)

とてもよかった 96%

「準備等が楽になり本当に助かりました」 等の意見が多数

保護者アンケートでは、96%の方 がとても良かったと答えています。 -つ一つ負担感を減らしていくこと が、実感を伴う子育て支援につながる ように思われます。

増えた 9%

あまり変わらない 職員の 26% 仕事量は? 保育士アンケート (94人)

やや減った

保育士は 「改善の余地あり」

> 「仕事量が減った・ やや減った」は 65%にとどまり、 保護者ほど負担感 は減っていない



保育士アンケートでは、保護者ほど負担感は 減っておらず、その原因は消臭用ごみ袋の不足 にありそうだということが分かりました。

減った

町の担当課からは、令和6年度予算からごみ 袋の購入費用を確保し、保育環境も改善してい きたいとの説明がありました。